



下諏訪YEGご来訪 第38回北陸信越ブロック大会下諏訪大会をPR



▲登録目標は“感謝”の39（サンキュー）人！



7月19日（木）、10月に開催される第38回北陸信越ブロック大会下諏訪大会のPRのため、下諏訪YEGの皆様が黒部商工会議所にご来訪されました。

10月12日（金）～10月14日（日）の3日間にわたり開催される今年のブロック大会は、「感じよう しもすわの和 われらが繋ぐ 未来への道」がテーマ。温泉地である下諏訪の魅力を存分に感じることが出来る内容となっているそうです。小口博靖大会会長は、「下諏訪YEGは小所帯ですが、温泉に負けない熱いおもてなしで皆様をお迎えしたいと思います。」と意気込みを語っておられました。

大会のPRだけでなく、YEG活動の在り方などについて、出席した当青年部会員と意見交換も行いました。他のYEGに刺激を受け、地道に組織力の強化を図ってきたというお話などは、大変参考になりました。

ブロック大会当日は、感謝の思いを込めて一人でも多くの会員と共に下諏訪を訪れたいと思います。



▲暑い暑い！名水仕立てのかき氷は大人気♪

7月29日（日）、黒部川河川敷公園にて開催された「水のコンサート&フェスティバル」に出店しました。

前日の台風一過の影響で、当日は最高気温が37度を記録する猛暑となり、普段は涼しい風がそよぐ河川敷も、まるでサウナのような状況でした。

そのような酷暑の中で、当青年部はかき氷と水だんごを販売。涼を求めてたくさんのお客様連れが足を運び、時には行列になるほど多くの方々にお越しいただきました。

黒部川 水のコンサート&フェスティバル
記録的猛暑に負けず運営&出店で協力！



▲イベントの成功を願ってお掃除！お掃除！

メンバーも汗を流しながら懸命にかき氷機を回し、名水仕立てのおいしいかき氷を提供することができました。

また、昨年に引き続きイベント運営にも人員協力を行いました。前週の7月22日（日）に河川敷の清掃を行い、竹ぼうきやデッキブラシを使って会場をきれいにしました。

暑さに負けず、メンバーの協力でイベント成功に貢献することができました。今後地域発展に尽力していきたいと思えます。